
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ten park 新聞 7

助けになる福祉用具について 第１０回 

福祉用具を知り、実際に触れてみましょう！企画 

「福祉用具ってどんなイメージですか？」 

今はまだ必要ない、関係ないと思っている方が多いかもしれません。 

ただ、膝の痛みやご病気など今の日常生活を継続するのが困難に 

なることは突然やってきます。そんな時、今までの日常生活を 

継続できるように助けてくれるもの、それが福祉用具です。 

今回は、ヤガミホームヘルスセンターの方に福祉用具について 

お話しいただきました。導入から実際の杖や歩行器の特徴等の 

内容に、パンフレット片手に熱心に聞き入っていましたね。 

その後は、杖や歩行器を実際使ってみる体験会。 

身体に何かしらの支障をきたしたことを想定し、錘をつけた状態で歩行器を使ってみる体験をしてもった方もい

ました。「こんなに簡単に動くのね」「これは楽になるね」体験会中にそんな声も聞こえてきま

した。坂道でアシスト・ブレーキを勝手にしてくれる歩行器には皆さん興味津々。 

福祉用具も進化しているんですね。すごいですよね。個人的にも非常に勉強になりました。 

最後に、打ち合わせの中でヤガミホームヘルスセンターの方の想いに感銘を受けましたので、 

紹介させてもらいます。 

【福祉用具に対してある「人の目などを気にして使わない」という障壁を無くし、気軽に助け 

として使ってもらいたい、それを広めることで皆さんの役に立てるようになる】 

        地域の皆さんのために動いている想い、非常に熱いですよね。僕も負けてられません！ 

本院スタッフはもちろんのこと、地域の皆さんのためにと想いをもって動いている人が身近に

たくさんいます。何かあればまずは気軽にご相談ください。 

◆質問コーナー◆ 

野菜を調理した際の栄養について 

加熱調理することで野菜のカサが減り、たっぷり食べら

れるようになります。加熱調理でビタミンB1、B2、Cが

溶け出しやすいですが、結果的には調理をした方が栄養

をより多く摂れるため推奨されています。 

●参加者さんのご感想●         

・歩行器を初めて使ってみて良かった。電動があるん

だと知った。 

・介護用品は今は不要だと思っても突然お世話になる

時がくるかもしれないので、説明が聞けて良かった。 

・体験も初めてで何となく感覚がわかりました。 

植物プレゼント企画 

前回に引き続き、少しでも日常生活に彩をという想いから植物のプレゼント企画を

行ないました。今回はくじ引き形式の抽選をしましたが、まさかの最後まで当たり

くじが出ないという驚きの展開。そんな展開も笑いが起こり、皆さんと盛り上がる

楽しいひとときでした。 


